
CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL 

E CULTURA DE PAZ DA PREFEITURA REGIONAL CIDADE TIRADENTES 

Ata da Oitava Reunião dos Conselheiros Regionais de Meio Ambiente, 

Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Prefeitura Regional Cidade 

Tiradentes – biênio 2018/2019 

Aos quatro dias do mês de julho de dois mil e dezoito, a reunião do CADES-CT com 

primeira chamada às 18:30 HS e segunda chamada 19:00 HS,  teve início  com a 

presença dos conselheiros: Maria José da Silva Barbosa,   Sanderli Aparecida de Brito, 

Geraldino Manoel, Fernando Rodrigues Deli (SVMA/DGD Leste1),Gislaine Santos 

Carneiro-Estagiária SVMA/DGD-Leste1, Manoel B.C.Filho-Conselheiro/  Coordendor do 

Conselho Participativo Cidade Tiradentes, visitantes: Neide de Souza Nascimento, 

Samyra Alexandra C. de Sousa,  registro em  lista de presença. A reunião foi conduzida 

pela servidora Maria das Dores Cardoso, designada pelo presidente do Prefeito Regional 

Oziel Evangelista de Souza presidente do CADES. Pauta: Leitura de ata, informes e 

continuação de discussão/construção de plano de ação. A reunião não teve quórum para 

decisões, foram  apresentados os informes:  Audiência Pública-PLOA dia 18/07/2018 

(nova data) no auditório da PR-CT, Eleição do Conselho Municipal do Idoso dia 

04/08/2018, na PR-CT. Embora não havendo quórum suficiente para a realização da 

reunião com decisões e/ou continuação da construção do plano e finalização da oficina 

em andamento, a conselheira Sanderli Aparecida de Brito e o conselheiro Geraldino 

Manoel compartilharam com o grupo as visitas nos pontos apontados no Projeto 

escolhido no Forum da Agenda 21 Macro Leste “Águas de São Paulo: Bacias do Leste”  

de autoria de Fellipe Henrique Martins Moutinho, projeto já apresentado pelo autor  para 

parte do grupo no dia 21/06/2018 em encontro na PR-CT. O conselheiro Fernando somou 

com informações acerca de nascentes conhecidas em pontos do território. A Educadora 

Sonia Joana Jabur Salomão da SVMA-UMA PAZ, justificou a ausência na reunião  e 

agendou para a próxima reunião a continuação dos trabalhos em grupo já iniciados. Não 

havendo mais assunto a tratar a reunião foi encerrada às 20:20HS. Ata registrada por 

Maria das Dores Cardoso. Conselheiros/representantes ausentes: Cecília G. Silva Santos 

Divani Andrade, Kelly Cristina Silva Puga, Annie Bower Vissichio, , Emerson Pelegatti da 

Silva, Almir dos Santos Amorim (SMS), Diogo Nery da Silva (SEME), Andreíza Dantas de 

Oliveira, Lygia Helena de Oliveira Leite Arruda , Sergio Girio Sodré . 

 

                   São Paulo, 04 de Julho de 2018. 

 

                                                                       Oziel Evangelista de Souza   

                                                                             Presidente                                                        


